

PURO POSTUREO

El COAM candidato a los Premios GOYA de interpretación.

#DóndeEstánEllos

El pasado 2 de marzo el COAM se sumó a la iniciativa #DóndeEstánEllos del Parlamento Europeo.

Otra burda simulación, un posturo semiprogre que no cuela e indigna a nuestro colectivo, sumiéndonos en la desafección y el desapego hacia una institución que huele a naftalina.

La iniciativa #DóndeEstánEllos fomenta la presencia de mujeres en foros, conferencias y debates públicos. Se trata de evitar paneles de expertos completamente masculinos. Promoviendo la creación de "redes de expertas" que faciliten la visibilidad y contribuyan al progreso de la UE en sus diferentes ámbitos.

Pues bien, la primera en la frente

La presentación en el COAM de la revista Arquitectura prevista para el 17 de abril, dedicada al territorio, plantea un panel EXCLUSIVAMENTE MASCULINO.

¿No hay mujeres expertas en Urbanismo? ¿Para qué firmáis iniciativa que son papel mojado? ¿Qué teatrillo es éste?

Las RRSS no dan crédito ante tanta torpeza que nos cuesta trabajo digerir e interpretar. Entre la premeditación, la ignorancia, la incompetencia o la negligencia, vamos a ser compasivos y nos vamos a quedar con la inutilidad **o quizás con la práctica favorita de nuestro Decano, el posturo, la simulación de que se hacen cosas de cara a la galería sin ningún tipo de consecuencia.**

Una vez más, como venimos denunciando desde NEXOCOAM en diversos comunicados, el COAM se dedica a hacer un paripé con el objetivo de simular buenas intenciones en diversos temas. **Cuando la realidad es que NO SE HACE NADA ni a favor de los colegiados y colegiadas, ni a favor de la Arquitectura,** ni en la contribución de los arquitectos y arquitectas en el diseño futuro de nuestra ciudad de Madrid.

Al igual que con las cartas y recursos contra las indignantes condiciones de los concursos públicos. **Son sólo fuegos artificiales de cara a la parroquia.** Sin ninguna convicción ni toma de postura beligerante ante el maltrato de las administraciones madrileñas.

La lista de actuaciones impostadas y fatuas es infinita.

Su único objetivo es el mantenimiento de unstatus quo personal e institucional que nos agota y aburre, llevándonos a todos a la anestesia, al sopor y al letargo de la profesión.

P.D. Al cierre de este episodio se comunica la anulación de la jornada de presentación de la Revista Arquitectura. **Veremos...**

Puedes encontrar estas y otras propuestas en [@nexocoam](#) donde también puedes dejarnos tu opinión.